
「男女共同参画ネットワークさの」との
議会報告会を実施しました

和４年１２月２１日（水）、佐野市役所において、
市内団体である「男女共同参画ネットワーク

さの」の皆様と議会報告会を実施しました。１７名の
会員の方が参加され、議会報告や意見交換会などを実
施しました。
　また、議会報告会の中で「男女共同参画ネットワーク
さの」の皆様からいただいた要望等については、議会
で確認の上、後日回答しました。要望等及びその回答
の要約は、１９ページに掲載しています。
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実施内容

１．議会報告

２．「男女共同参画ネットワークさの｣より活動内容の説明

３．事前質問に対する回答

４．グループごとの意見交換会

（１）議会の仕組み及び役割について
（２）令和３年度決算審査要望書について

（１）共通テーマ
　　　①パートナーシップ宣誓制度について
　　　②イクボス制度について
（２）フリートーク
（３）議員によるグループ発表

【会長  永倉　文子 氏から】
ながくら ふみこ

「男女共同参画ネットワークさの」との議会報告会における
要望等 及び その回答（要約）※回答の全文は、市議会ホームページでご覧いただけます。

①パートナーシップ宣誓制度を広く周知していただきたい。
　　　　ポスターやチラシの作成を行い、イベントや商業施設の街頭啓発など、機会を捉えて市民の
皆様に周知していきたいと考えております。【人権・男女共同参画課】

②パートナーシップ宣誓制度について、医療機関（病院及び診療所）への周知を
　促進し、更なる理解を深めていただきたい。
　　　　今後は、個人病院や診療所へ、会議や研修などの機会を捉えてパートナーシップ宣誓制度を
周知してまいります。【人権・男女共同参画課】

③小中学校及び義務教育学校において、性の多様性についてどのように対応されて
　いるのか伺いたい。
　　　　各学校では、児童生徒に発達の段階に応じた指導をすることによって、性的マイノリティと
言われる人たちに対して、偏見や思い込みをもつことのないように努めています。【学校教育課】

④イクボス宣言に向けた取組を進めていただきたい。
　　　　今後、既宣言市に対しまして、イクボス宣言の効果として期待される、仕事能力の向上に
よる時間外勤務の削減状況、年次有給休暇等の取得状況等をお聞きし、本市のイクボス宣言につきま
して検討してまいりたいと考えております。【人権・男女共同参画課】

⑤病児保育事業（体調不良児対応型）の拡充に努めていただきたい。
　　　　会計年度任用職員の看護師の確保を進め、令和５年度には全ての公立保育園に看護師が配置
できるように努めてまいります。【保育課】

・イクボス宣言に向けた取組を進めていただきたい。
　　　　今回の議会報告会を機に、今後、市長、関係部局とともに近隣自治体のイクボス宣言の
状況を参考にしながら、宣言に向けて積極的に検討してまいります。
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●議会報告会の詳細は、

『佐野市議会（議会報告会ch）』で、
議会報告会の様子をまとめた
動画を公開しています。

●佐野市議会のYouTubeチャンネル

ぜひ
チェックしてください！！
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